

NIE 出前講座を受けて

2年 組 番()

今日のNIE講座を受けて思ったことは、
ほくは新聞というと、少しむずかしいという
イメージがあって、あまり読まなくて、読むとしたら、
姫路・西播・東播のページとスポーツの一部しか読
まなかったのでもう少し世界のことにも関心を持って
新聞を読みたいなと思いました。ニュースはテレビ
で大丈夫だろうと思っていて、ずっとテレビでニュ
ースを見ていました。でも新聞でしか知れない、
事件・事故などの情報も時々あるので、テレビと
新聞の両方から情報を知ると、より詳しくなるので
はないかと思うので、たくさんの記事を読みたい
です。表紙では金×ダリットよりも兵庫県出身の銅
×ダリットの人か大きくかかっています、そういう工夫
は気がつきませんでした。「関心を持つことは世界
の平和につながる」そうなので、よく読んで、世
界が今どういう状況なのか考えたいと思っ
ます。

NIE 出前講座を受けて

2年 組 番()

新聞が何のためにあるのか分かりました。新聞の紙面に載せる記事だけでなく、レイアウトや写真など、色々役割があるんだなと思いました。私の家にも新聞が届いているのですが、紙面をつくる人や印刷などのさまざまな過程を経て多くの人に届いているということが分かりました。ウクライナのことや東日本大震災のことをみていくとそれに関する記事が色んなところに書いてあって、重要なことは最初あたりに載せられているんだなと思いました。知らないこともたくさんあり、「アズ」や「カズ」や「ハ」などと名前があると知って驚きました。普段は新聞を読むことが少なかったのですが、この出前講座で多くのことを学び、少し興味を持ちました。実際に読んでみると分かりやすくまとめているので読みやすかったです。テレビでもニュースは見ますが、ここからは新聞も活用して情報を知るようにしたいです。今はウクライナのことが多いですが、これから様々な記事を読みたいと思います。

NIE 出前講座を受けて

2年 組 番()

今回の出前講座を受けてウクライナのことなどがくわしく分かりました。私は今おこなわれている戦争の内容が少し分からなかったのが分かってよかったです。新聞記者のお仕事の内容などしれてたいへんかと思いました。私は新聞をとっていませんが新聞を見る機会があれば考えながらくわしく読んでいきたいと思いました。私が一番印象的だったのは出会った人です。私が知っている有名な人セハンダなどと良いなと思いました。そして、津波の高さも聞いておそろしく感じました。これが聞いてよかったと思いました。すべてのお話を聞いた後改めて新聞は大切なことで、そして、かけがえのない1つのメッセージということを知りました。そして、分かったしゅんかん胸をわしづかみされました。気づけ、てよかったです。本当にありがとうございました。

NIE 出前講座を受けて

2年 組 番()

本日はおいそがしい中おこしいただきありがとうございました。新聞の読み方がわかりませんでした。新聞は全ての記事を読まなくても見出しなどだけでも読んでもいいということがわかりました。旧の新聞を作るだけでもたくさんの方が関わっていてとても一人一人に責任があって大変だけど、とてもやりがいのあるお仕事なんだと知ることができました。今まで新聞に目を通すことはほぼなかったのですがこれからはトップの1面だけでも目を通してみようと思います。そしてフェイクニュースにも騙されないように自分で正しい判断ができるようにします。本当にありがとうございました。

NIE 出前講座を受けて

2年 組 番()

今日は私達のために講座をひらいてくださり
ありがとうございました。毎週金曜日にNIEを
行っていていつもなんとなくやって来たけれど新聞
の記事を抜き出しているため、新聞にはたくさん
の人がたどさわっている事や書き手に対する読み
やすさのくらなどたくさん事がして
あって、実感することができました。私も家で
新聞をとっていてもまったく毎日たれも手をつけて
いなくてもたれないなと最近感じていたので
今思うとなにしていたんだろと思いました。
新聞の表紙だけでもいいから今日一番何を
伝えたのかをトップ・カタ・ヘリの3つ
を見て新聞を作った人が見てほしい所をチェック
しようと思いました。毎日新聞を読むしゅうかん
をつけまあ！ありがとうございました。

NIE 出前講座を受けて

2年 組 番()

忙しい中、NIE出前講義をして下さり、ありがとうございました。

僕は、新聞をとってないけれど、とて読んでみた。な、と思いました。僕が驚いたのは、00.に関する記事が約20個もあるということ。一つのニュースが政治、経済、スポーツなど、さまざまなところに影響を及ぼしているということが分かりました。他にも、新聞社によって重要とするニュースが違ふことや、フェイスニュースに惑わされないようにするためにはその情報の根拠となるものを探せば良い、ということなど、あまり重用視してゐるか、たことが実生活に役に立つことが分かりました。

講義中も、クイズを交えながら話してくださっていたので、面白く学ぶことができました。

また機会があれば他の事柄もお話しに来て下さい。

今日はありがとうございました。

NIE 出前講座を受けて

2年 組 番()

今回講座をひらいてくれた三好さんには
いそがしい中2時間ほどの時間で色々と
教えていただきました。新聞について『できる
まで』だったり『読み方』だったりを教えて
いただきました。今のニュースだとちょうど
11年たった「東日本大震災」や「ウクライナ」や
オミクロン株まででしまった「コロナ」を前半で
ありました。3つそれぞれのグループで新聞
にどれくらいとりに上げられていたのかと
いうのをしました。あと、特長では、さまざま
な分野のニュースをそれぞれのページ網羅
し、考える材料を提供するというのでした。
トップやカタなどでのニュースを配己置いて
いるのかも新聞のもので変わってきます。オリンピッ
クではおしくも敗れてしまった選手たちでも前
を向いていっているという話も聞くことができま
した。新聞というものは事実じょうのことをのせてい
るのですがそれは1つのメッセージであり、新
聞を読むことは『平和』につながっていくと感
じました。沢山のことを教えていただき知って
新しい発見ができました。今後生活でもいか
していきます。

NIE 出前講座を受けて

2年 組 - 番()

NIE 出前講座を受けて、思ったことは、
新聞というのは、弱い人のためにも
あつのだというところが、新聞は
あまり見たことがないけど、
人のささえになっていふのだなど
思ふ。何枚かの紙なのにこんなに
やくにたつていふのでとてもすごい
など思ひました。新聞の取材で
有名人に会えるとおもしろくて
少しうらやましいなと思つたこともした。
おもしろいことは、新聞というものは、
さまざまな工程でできている
ので、これを毎日するなんて僕には
できないと思ひおもしろき
と同様にとても尊敬しました。
これから新聞を読むときは、学んだことを
しっかり意識して読んでいきたいです。

NIE 出前講座を受けて

2年 組 番()

今日は朝日中学校で NIE 出前講座に来て下さり、本当にありがとうございました。新聞はとっているけど、私自身あまり読んでなかったし、見たとして番組表みたいな感じだったので、読む意味や記事の配置のことなど、話を聞いていくうち、だんだん読んでみようかなと思うようになりました。最初はまず3つのチームに分かれて、それぞれの話題に対して関連記事がいくつあるのかなどを調べました。私はウクライナチームで7つくらいしか見つけられなかったのですが、本当は20ほどがそれ以上あったらしく、新聞はただあったことを「バン」ってかくのではなく、色々なところから多角的に見た、様々な記事が載っているものなんだとわかりました。今ではSNSが主流なのかもしれませんが、誤情報の飛び交うSNSより信頼のできる情報ののったものだと感じました。まずは身出しやし文目などから始めて少し読んでみたいと思います。

NIE 出前講座を受けて

2年 組 番()

この度は、朝日中学校に本校に来ていただき、
本当にありがとうございます。とてもわかりやすく、
たのしくておもしろかったです。私たちに説明する
ために、つくってくださり、資料も見せて、
目が少し悪い私でも頭が痛くならず過ごせた
のは初めてです。勉強になりました。

私の家の新聞は神戸新聞です。実は私は
新聞をまじまじと見ることをあんまりなかったの
ですが、今日の出前講座を受けて、新聞って
こんなに内容が詰まっていたおもしろいのか!、と、
新聞に対する興味、関心が高まってきました。
なので、今日からまた、神戸新聞をじっくり見てみよう
と思いました。

今日、NIE 出前講座として来てくださり、ありがとうございます。
私には新聞について、以前より断然詳しくなれた
と思います。それ以外にも阪神・淡路大震災についてそ
うクワイア (A3A) についてもたくさん知ることができて、
詳しくなれたと思います。本当にありがとうございました。

NIE 出前講座を受けて

2年 組 番()

今回のNIE出前講座を受けて、たくさんを知ることになりました。新聞の読み方、新聞がどのように作られて、どんな人達が関わっている事を知りました。この日は3/11「東日本大震災」の11年目だったので、話をきいて、また11年前の「災害」行方不明の方がたくさんいらっしゃる事も知りました。少しでも、この災害が忘れられないように、自分が出来ることをしてみようと思います。ウクライナとロシアの戦争が思った事は、戦争を始めたのは、プーチン大統領のおかげに、ロシア国民の人達は、たまたまた大会に出られなくなったり、他の国からも悪者にこられていて、少しかわいそうだなと思いました。ウクライナ側は、町をめぐりくちかたにたまっていて、避難者の方がたくさんいて、もうあつぽしれれと思います。出前講座のおかげでたくさんを知れたので、これから生活に生かしていきたいと思います。

NIE 出前講座を受けて

2年 組 番()

この NIE 出前講座を受けて私が思ったことは

は、犯罪被害者の方や遺族の方から話を

聞くのも大変なことだと思うけれど、私的には

その聞いたことを文章にして表現するということ

が大変なんじゃないかと思いました。

被害者や遺族の方から聞いたことを文で

表すというのを書き方によっては読者に与える

印象が変わってくるから、文章を考えるとこのほど

大変なことなんじゃないかと思いました。

そんな大変なことを毎日のようにやっている

新聞記者の方を私はすごいと思う、尊敬します。

新聞記者の方の大変さや楽しいと思うところを

知ることができたと思いました。

NIE 出前講座を受けて

2年 3組 1番()

NIEの出前講座を受けて、私は新聞がすごい力を持っている事を知りました。あの新聞は、弱い人の背中をおさような役割をもっている事を知りました。今まで私は「新聞なんてコースと同じ記事のただのまとめ」と思っていました。でもそれが全然ちがっていました。ニュースよりもっとくわしくかいていたり、紙1つで世界で今何が起きているのが、大切な事をしっかりと書いておりました。そして三好さんの話を聞いていると、新聞を作るのにたくさんの方が関わっている事を知りました。それを毎日作っているなんて本当にすごいと思いました。そしてやっぱり私が思ったのは、すごい信頼されているんだなと思います。信頼されたら取材にもいろいろと本音が聞けるし、どういった人間関係を築くのも難しいことだと思いました。本当に素晴らしい事だと思いました。今回の講習を受けてからは新聞への偏見が減ったと思います。新聞ってお金がかかるしもったいないかと思っていたけれど、お金を払うだけの価値があるなと思いました。今回話を聞いて本当に良かったと思いました。

NIE 出前講座を受けて

2年 組 番()

NIE 出前講座を受けて新聞の大切さがよく
分かりました。今までは新聞は最近おきたことを
教えるだけのものだと思っていたけど、弱い立場の人を
助けるというとてもすごいことをしていると知ってあらた
めて新聞の大切さが分かりました。新聞は難
かしいことを書いていて苦手だなと思っていたけど
新聞の見方も教えてもらって新聞はけっこう読みやすい
ものなんだということが分かりました。特におもしろ
かったのは会ったことのある有名人の話でメッセージ
に会ったことがあるというのはとても驚きました。記者
にならう起きた事件を取材するだけだと思っていた
けど有名人に会うことができるということに
とても驚きました。今回の講座で新聞のありがたさがよく
分かりました。新聞は私たちの生活や世界の人にとっ
ても重要だと思っています。

NIE 出前講座を受けて

2年 組 番()

NIE出前講座を受けて、新聞が家に届くまでに、沢山の人が努力して新聞ができてきていることを知りました。いつもは新聞を読まないけど、今日もらったのをじっくりと見ている。とても字の数が多し、それを確認する人はとてもすごいと思いました。1つの事でも、いろんなページにのっていて、それもまた同じように書かれてないことを今日初めて知りました。今は、ロンドンとかの赤が多くて、写真があると、どんな状況なのかがよくわかりました。内容を読んでいても、とてもわかりやすく説明されていて、読みやすかったです。

この出前講座を受けて、沢山の人ののおかげで、家まで届いていることや、沢山の工夫をされていることを知ったので、せかくなのでこれから、少しでも読んでみようと思いました。

NIE 出前講座を受けて

2年 組 番()

NIEの出前講座では、新型コロナウイルスのオミクロン株のことや、ロシアとウクライナの戦争、東日本大震災の話を主としてくれました。特にロシアとウクライナの戦争は本当に大変なことになっているので前々から気になっていました。話を聞いていたりくばられた新聞を見ていれば"そういうことになっているのかと、興味深く思って読むことに没頭してしまいうるほど"引き込まれました。他は、記者となってよくある質問のコーナーがおもしろくて貴重な話を聞けたなと思います。大変なことたくさんある職業で"けど、有名な方に会う機会があったり、企画がうまくいったときや、自分の書いた記事が社会を動かすきっかけになるなど"ととてもやりがいのある魅力的なお仕事だ"と思いました。私も少ずつスマホばかりではなく、新聞の紙媒体に目を通してみようかなと思いました。でもお話を聞いていたり、新聞を読みくらべてみて色々な情報の違いを見て気づいたことを見つけることもおもしろそうだなと思いました。

NIE 出前講座を受けて

2年 組 (番())

新聞から ウクライナについて、コロナについて、東日本大震災についての記事を探したとき、思ったよりたくさんの記事が書かれていることを知って驚きました。1つの事柄に対して20個程の記事が書いてあることがすごいなと思いました。記者という仕事は現地に取材に行ったり、文章を考えたりと大変なこともたくさんあるけど、有名人に会えたりするのはいいなと思いました。有名人の出身地を当てたり、人物を当てたりするのはあんまり知らなくて難しかったけど、とても楽しむことができました。最近のニュースのことや記者の仕事、新聞についてなど新しいことをたくさん知ることができました。普段新聞を読むことがないので、少しずつ読んで、世の中のことをもっと知ろうと思いました。